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Betreff 
 

Aktuelle Mitteilungen und Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen 

Sachverhalt 
 
Die Verwaltung nimmt zu den Anfragen aus der Sitzung des Ausschusses für Stadtentwick-
lung vom 22.10.2018 wie folgt Stellung: 
 
AM Wehrend (TOP 18, 10.10.2018) betr. damalige Aussage des Bürgermeisters, dass noch 
andere Investoren Interesse an einem Golfplatz hätten 
Können diese anderen Investoren dem Ausschuss in der nächsten Sitzung mitgeteilt wer-
den? 
 
Antwort: 
Die Planungen für die Errichtung eines Golfplatzes in Hersel wurden in der Vergangenheit 
bereits von mehreren potenziellen Investoren auf den Weg gebracht. Ausgehend von den 
ersten Vorschlägen der Fa. Golfrange wurden die Planungen durch den Investor Clubhaus 
AG konkretisiert. Hier war aber noch kein schlüssiges Konzept zum Thema Artenschutz vor-
handen. Die derzeit vorliegenden Planungen des Herrn Eich sind nach Auffassung der Ver-
waltung der Stadt Bornheim eine gute Grundlage für ein Bebauungsplanverfahren. Da in der 
Vergangenheit bereits mehrere Interessenten aufgetreten sind, ist es nicht ausgeschlossen, 
dass auf der aktuellen Planungsgrundlage ein anderer Investor in die Planung einsteigen 
wird. Die Verwaltung ist gegenüber neuen Interessenten jederzeit aufgeschlossen. 
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